



なかま



高岡市立太田小学校

第2学年

令和5年6月30日 NO.4

1学期も、あと1か月足らずとなりました。子供たちは明るく元気に生活し、学習を積み重ね、いろいろな面で成長しています。特に1年生との関わりでは、お兄さん、お姉さんとしての意識が高まり、さすが2年生と思える場面が増えてきました。

今月は学習のまとめの時期です。漢字や計算の練習等、基礎・基本の定着に取り組んでいきます。暑い日が多くなりますが、体調に気を付けて元気よく過ごせるようにしていきたいと思います。

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2 ふるさとク リーン作戦 8:00	3 家庭学習強化 週間(~9日) 口座振替日 全校 14:50 下校	4 学校評議員会	5	6 地区別児童会	7	8
9	10	11 夏の交通安全 県民運動 (~20日)	12	13	14	15 日の出会 4:30
16	17 海の日	18	19	20	21 保護者会 給食終了 全校 13:00 下校	22
23	24 終業式 全校 11:30 下校	25 夏季休業開始	26	27	28	29
30	31					

おねがい

7月になり、今後暑い日が続くことと思います。子供たちの様子を見ると、汗をたくさんかき、飲み物が足りなくなっている姿をよく見かけます。**熱中症予防のため、一日分の水分(足りない場合は水筒2本)と汗拭きタオルを持たせてください。**

生活科で育てている夏野菜ですが、子供たちは毎日の水やりをがんばっています。少しずつ収穫の時期を迎えそうな野菜も見られ、「ピーマンの肉詰めが食べたい」「えだまめは塩ゆでにして食べるんだ」と収穫を心待ちにしている様子です。夏季休業中は、ご家庭で世話や収穫を続ける予定です。野菜の鉢は、**7月14日(金)~21日(金)までの間に持ち帰ってください。**2学期に鉢を持ってくる日は、後日お伝えします。

校外学習

6月5日に、1，2年生で校外学習に行きました。太閤山ランドでは、工作や室内アスレチックをした後、広場でなかよくお昼ご飯を食べました。海王丸パークでは、「波のハンモック」と呼ばれる大型遊具で思いっきり遊びました。2年生は、ペアの1年生と手をつないで移動したり、工作のときに優しく教えてあげたりするなど、お兄さん・お姉さんとしてさらに成長した姿を見せてくれました。



町探検

生活科では、「太田のすてきを見つけよう！」をテーマに町探検を行っています。「自分がよく行く場所にみんなと行きたい」「行ったことがないから行ってみたい」という場所を出し合って探検場所を決めています。1回目は伊勢領公民館、2回目は松太枝神社・かなば・桜谷古墳に行ってきました。まだまだ探検に出かけ、太田のすてきをいっぱい見つけたいと思います。



さつまいもの苗植え

6月15日に、1年生・太田保育園の年長さんと一緒にさつまいもの苗を植えました。2年生は一番年上のお兄さん・お姉さんとして1年生や園児に優しく声をかけていました。その後は、帰りの水やり当番を欠かさず行い、大切に育てています。今年はどれくらいさつまいもが収穫できるのか楽しみです。

